pal à New-York, et la politique est sortie quelque peu de son état apathique. La convention démocratique de Rochester a posé les bases d'une union plus intime entre les conservateurs américains. On a trop longtemps rappelé la révolution sudiste comme étant reliée à leur cause dans le présent; et il importait de savoir que la doctrine du fait accompli avait été loyalement acceptée et reconnue par eux. Les démocrates présents à cette convention ont déclaré hautement qu'ils voulaient pousser le pays dans la voie des réformes utiles et progressives: lesquelles sont énumérées dans une série de résolutions qui ont été adoptées. Sans doute, le parti démocrate ne peut espérer de triompher brusquement. Mais une grande force de cohésion lui est acquise; et c'est un bon augure pour l'avenir.

Chacun connaît les efforts que fait le gouvernement américain pour attirer aux Etats-Unis les émigrants européens. De concert avec cette merveilleuse activité qu'il a déployée jusqu'a ce jour, il vient se former, sous sa protection mais en dehors de son contrôle, une société qui a pour but d'attirer et de populariser l'émigration sur une échelle plus étendue que jamais. Cette association se compose de diverses sections; chacune d'elle étant présidée respectivement par un homme appartenant à l'une des nationalités de ceux qui émigrent. Par ce système, chaque émigrant arrivera avec la certitude de trouver un homme de sa nation qui prendra ses intérêts en mains.

Les Etats-Unis doivent surtout à l'émigration leur puissance et le développement prodigieux de leurs ressources. Sous peine d'être débordés par cette marée montante d'émigrés qui vont dans la grande Répulique, nous devons essayer d'obtenir un succès égal relativement et répandre sur nos immenses territoires une population active et industrieuse.

Le go ahead américain pousse tout devant soi, et l'initiative privée vient au secours des entreprises gouvernementales. Voilà un exemple à imiter. Nous n'avons pas été très heureux jusqu'à ce jour pour favoriser et obtenir l'immigration. Cette année, le mouvement est un peu plus accentué; mais cela ne suffit pas. Il faut faire des efforts plus considérables et viser d'avantage aux résultats pratiques.